

Nueva indumentaria para el seleccionado 2006 y el fútbol femenino

Escrito por Administrador

Martes, 11 de Diciembre de 2018 00:00

{besps}deporte11122018|width=215|height=161{/besps}

El pasado día jueves 6 de diciembre por la tarde, el Intendente interino José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo entregaron indumentaria completa (compuesta de camisetas, pantalones y medias) para el seleccionado 2006 que disputa el torneo nacional de fútbol organizado por EFIL de Lobos y al equipo de fútbol femenino de "A pura gambeta". El equipo de fútbol femenino hizo entrega a José Luis Horna de la copa de campeonas obtenida en el torneo recientemente ganado en San Isidro.